

MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



¿Qué es lo que sabemos hoy y no sabíamos a mediados de junio?

Por Celina Mesquida



El maíz en Estados Unidos fue polinizado con éxito bajo condiciones ampliamente favorables, incluso algunos Estados al oeste indicarían rendimientos record.

Si bien las producciones de los cultivos de Unión Europea y Mar Negro serán inferiores que el año pasado, podrán sin problemas realizar el mismo programa de exportaciones.

El deterioro de los cultivos canadienses ha disminuido, las calificaciones mejoraron y el fenómeno Niño no ha impactado en gran medida como se pensaba, al menos no hasta ahora.

El movimiento de mercadería en el circuito comercial de Estados Unidos se ha restablecido con la llegada de las ventas de los Farmers en los momentos de rally.

Las bolsas Chinas evidenciaron una caída de más del 11% durante julio, en medio de una construcción de inventarios de petróleo en el mundo y una menor demanda de productos básicos.

La devaluación del real brasileño confirma un aumento probable en la superficie de siembra de soja para el 2016.

Los pronósticos extendidos confirman clima favorable para el MidWest durante agosto, con bajas probabilidades de heladas tempranas.

El volumen operado durante los últimos días se ha reducido, los fondos han continuado con las liquidaciones de sus posiciones largas, y esto se ha manifestado más en maíz, que en trigo y soja que parecieron sostenerse en el martes de voltereta.

El mercado se muestra un tanto pesado y dudoso, los precios no han hecho más que bajar durante el viernes y la apertura del nocturno del domingo, generando un espacio sin valores (gap). Será que en algún momento el mercado tienda a completar ese espacio inconcluso? Será que así funciona esto?

Todo lo enumerado anteriormente era incertidumbre y hoy parece más real, los precios reaccionaron frente a ese absoluto desconocimiento. Ahora, nos queda por evaluar el real impacto sobre la producción de soja en USA, y el clima será elemental durante los próximos días en donde se define el rendimiento.

La comercialización y la reacción de la demanda, las estimaciones de área de Sudamérica y muchos otros factores quedan por transcurrir. Veremos qué precio construyen las intenciones de los que operan este mercado. Qué loco no?